

新年明けましておめでとうございます。2024年もご家族の皆様にとって明るく希望に溢れる一年となりますようご祈念申し上げます。

新しい年を迎え、さんらいすにおきまして、子どもたちと近隣の神社へ初詣に行き、それぞれ思い思いの願いを祈願して参りました。

これからが本格的な冬到来となりますが、元気に明るく毎日を過ごされますようお願いしています。今年もどうぞよろしくお願い致します。

みんなで初詣

竹駒神社・金蛇水神社(岩沼市)・八重垣神社(山元町)・熱日高彦神社(角田市)へ初詣に行ってきました。



お正月の遊び

新年を迎え、今年の抱負を一人ずつ発表しました。そのあと、子どもたちが楽しめるように工夫した、お正月の遊び(かるた、めんこ、けん玉)をして楽しく過ごしました。



お知らせ

1・2月の行事予定

- 1月9日(火) 新年会・お正月の遊び
- 2月1日(木) 豆まき会(放デイ)
- 2月1日(木)・2月2日(金) まめまきかい(児発)



新さんらいす施設の改修工事が、2月5日(月)より2月29日(木)まで実施されることとなりました。尚、4月1日(月)より新さんらいすにて活動を開始する予定です。そのため、**3月28日(木)・29日(金)**を休所させて頂き、移転をする予定となりました。ご迷惑をおかけしますが、安心して利用できるように努めてまいりますので、ご理解ご協力の程をよろしくお願い致します。

